



---

## Chantons le (Re)déconfinement 7

---

### **“Quand les hommes vivront d’amour”**

Nous vous proposons un monument de la chanson francophone. Chanson humaniste écrite et créée à Paris par Raymond Lévesque en 1956, elle est inspirée par la guerre d'Algérie. Elle sera reprise par nombre de chanteurs Québécois et Français et nous avons choisi la version interprétée en 1974 par Leclerc, Charlebois et Vignault au Festival international de la jeunesse francophone dans la ville de Québec en ouverture et en clôture

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 07/02/2026 -  
<https://charente.catholique.fr/est-charente/actualites/chantons-le-redeconfinement-7/>